



**Le membre du gouvernement camerounais devra rencontrer la brigade-Anti-Sardinards (BAS) sur son chemin, si jamais il décide de se rendre comme annoncé à Paris Samedi prochain.**

*« Jean De Dieu Momo, alias Fo'o Dzakeutonpoug, dit qu'il viendra à Paris ce samedi pour nous défier. Le clown du gouvernement de Paul Biya lance un appel à "ses amis de la Diaspora" pour un rassemblement devant la Cathédrale Notre Dame à Paris ce samedi pour "montrer leur compassion à la France" et l'aider à reconstruire la Cathédrale. Pour lui, ce sera une réplique diplomatique aux agitateurs de la Diaspora que nous sommes. Si Momo est fou comme certains le pensent, qu'il vienne donc à Paris ce samedi », a averti sur facebook l'un des membres fondateurs de la brigade anti-sardinards, Brice Nitcheu.*

L'activiste lance ainsi cette offensive au ministre Jean De Dieu Momo annoncé en France samedi prochain, pour prendre part, aux cotés de la « diaspora responsable », à une manifestation en signe de compassion, suite à un incendie que a ravagé la cathédrale Notre Dame de Paris.

*« Nous de la diaspora camerounaise responsables sommes solidaires des français dans la douleur partagée et nous mettons avec les autorités françaises pour faire renaitre NOTRE DAME DE PARIS DE SES CENDRES », a écrit sur facebook le néo ministre, indiquant donc*

que cette manifestation devait être une réplique diplomatiquement aux membres de la brigade anti-sardinards qui font des marches à Paris

---